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							Hallo, lieber Musikfreund
vielleicht gehören Sie zu denjenigen, die nicht alles, was auf diesem Planeten passiert, einfach hinnehmen, ohne zu reflektieren, die gewillt sind, Verwerfliches und Unwahres beim Namen zu nennen, die sich um Humanität, Gerechtigkeit und Toleranz mühen, die sich aber auch an den schönen Dingen des Daseins erfreuen und willens sind, Mitmensch und Natur „…als Geschenk der Schöpfung zu betrachten, dann finden Sie…“ auf dieser Website Lieder aus allen Bereichen unseres Lebens, die Sie vielleicht zur Nachdenken und zur Kritik anregen.
Für einige Lieder gibt es auch Partituren für Gesang und Instrumente, mögen  die Lieder Ihnen  Freude  bereiten und Sie inspirieren.
 
Chotu


						

				

					

		

				
			
						
				
							Dear friend of modern music
May be,  you are one of those,  who do not simply accept  anything happening on this planet without reflecting, who  are  willing to call reprehensible and untrue by name, who  strive  for  humanity, tolerance and justice, but also enjoy the beautiful things of existence and try to consider nature and fellow human beings „…as a gift of creation, then you will find…“ songs from all areas of human life on this website, that are meant to encourage reflection or criticism.
 
May the songs delight you and inspire you.
 
Chotu
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